



No. Alumni Universitas	Zulni Afdal	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl Lahir : Sungai Rantai/ 4 Juli 1994, b) Nama Orang Tua : Zulkarnain, c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No Bp : 1210522077, f) Tanggal Lulus : 27 Oktober 2016, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK : 3,29 i) Lama Studi : 4 Tahun 2 Bulan, j) Alamat Orang Tua : Simpang Sungai Rantai, Nag. Sungai Sirah Kuranji Hulu, Kec. Sungai Geringging, Kab. Padang Pariaman.		

Analisis Strategi Pengembangan Pariwisata Kota Pariaman Menggunakan *Strengths-Weaknesses-Opportunities-Threats* (SWOT) dan *Quantitative Strategic Planning Matrix* (QSPM)

Skripsi oleh: Zulni Afdal

Pembimbing: Dr. Yuliharsi, SE. MBA

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan merumuskan strategi pengembangan pariwisata kota Pariaman. penelitian ini bertipe kualitatif dan metode pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan studi literatur. Sampel penelitian adalah wisatawan, masyarakat, dan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata kota Pariaman. Data yang didapatkan ditampilkan dalam analisis faktor eksternal dan faktor internal, kemudian menggunakan analisis SWOT untuk mendapatkan alternatif strategi SO, ST, WO, dan WT, dan terakhir analisis QSPM digunakan untuk mendapatkan prioritas strategi pengembangan pariwisata kota Pariaman. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi pengembangan pariwisata yang sebaiknya diprioritaskan adalah strategi peningkatan kualitas obyek wisata dan infrastruktur pendukung yang pertama, kemudian strategi peningkatan akses dan kualitas layanan, dan prioritas strategi ketiga yaitu strategi mendorong kreatifitas, inovasi dan promosi produk lokal yang menarik, dan strategi peningkatan kualitas dan kuantitas sumber daya manusia dalam pengembangan pariwisata. Hasil penelitian memberikan implikasi bahwa pemerintah kota Pariaman harus memaksimalkan kemampuan dalam memanfaatkan peluang dan mengatasi ancaman dari pengembangan pariwisata.

Kata Kunci : Strategi Pariwisata, Analisis SWOT, Analisis QSPM, Kota Pariaman

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : **27 Oktober 2016**. Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Prof.Dr.Herri, SE. MBA	Dr. Yuliharsi, SE. MBA	Arief Prima Johan, SE. M.Sc

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Verinita, SE. MSi
NIP. 197208262003122004

Alumni telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumni :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan :
No Alumni Uiversitas	Nama:	Tanda tangan :